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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE EXAMES 
REALIZADOS EM MULHERES NO MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

 

Desde que assumimos a vereança, nos 
preocupamos constantemente com a qualidade da saúde em nosso 
município, visto que é uma das principais reclamações que recebemos 
diariamente e, por este motivo, estamos sempre em busca de benefícios 
para melhorias nos atendimentos, em especial das mulheres. 

 
Assim, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste 
a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

 
1. Quantos ginecologistas, tanto 

concursados quanto contratados, há 
disponível na Rede Pública Municipal de 
Saúde? Quais seus nomes e respectivos 
telefones para contato? 

 
2. Quantos exames de mamografia são 

solicitados em média, mensalmente, por 
estes profissionais? 
 

3- Quantos exames são realizados 
mensalmente? 
 

4. Qual o tempo médio de espera que as 
pacientes precisam ficar aguardando para 
a realização destes exames? 
 

5. Quantos exames preventivos de câncer de 
colo uterino são solicitados por mês por 
referidos profissionais? 
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6. Quantos exames preventivos de câncer de 
colo uterino são realizados por mês? 
 

7. Qual o tempo médio de espera que as 
pacientes precisam ficar aguardando para 
a realização deste exame preventivo? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 
 
 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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